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Представители президентского движения направили обращение в региональный департамент природных ресурсов
и экологии, в котором просят провести проверку по факту добычи речного песка из Дона. 

Представители президентского движения направили обращение в региональный департамент
природных ресурсов и экологии, в котором просят провести проверку по факту добычи речного песка из
Дона. Его намывают вблизи микрорайона Придонской в Воронеже. По информации общественников,
добыча идет без разрешительных документов и с нарушением экологических требований. 
О проблеме в региональное отделение Народного фронта сообщили жители микрорайона Придонской в Воронеже.
Они рассказали, что между железнодорожным мостом и речным портом в Дон производится сброс неочищенных
стоков. Специально для этого прямо до водной глади уложили железобетонные желоба, по которым в реку и
течет бурным потоком грязная жижа. 
«Как выяснилось в ходе рейда, сброс – это лишь верхушка айсберга. В этом месте из Дона добывают речной песок.
Визуально это выглядит так. У берега пришвартована баржа со специальным оборудованием, которая поднимает
песок со дна вместе с водой. Смесь подается по трубам на поверхность. Далее песок очищают от глины, ила и
прочих примесей. И всю эту грязь без фильтрации сбрасывают в реку по тем самым железобетонным желобам», -
рассказал руководитель регионального исполкома Народного фронта в Воронежской области Александр
Гончаров.
По информации общественников, у недропользователя есть соответствующая лицензия, но отсутствуют
документы и разрешения на добычу в этом конкретном месте. Кроме того, намывают речной песок с грубыми
нарушениями экологических требований. 
«В частности, речную воду, которая остается после фильтрации смеси, ни в коем случае нельзя сливать в Дон
напрямую. В месте добычи недропользователь обязан, как минимум, оборудовать отстойники. И возвращать в реку
уже очищенную воду. Не говоря о том, что добыча вряд ли оформлена как положено. А, значит, государству
наносится еще и материальный ущерб», - подчеркнул Александр Гончаров. 
Представители Народного фронта направили информацию в региональный департамент природных ресурсов и
экологии и уже договорились о совместной выездной проверке. Также общественники проинформировали о
незаконной добыче природоохранную прокуратуру.
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